ActualidadPIEBA

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

CULTO "ESPECIAL" DE ORACIÓN

El próximo Viernes 16 de enero a las 20h. Si puedes no faltes, queremos iniciar juntos el año en oración. Queda suspendido el culto del Jueves.

OFRENDA MISIONES INTERNACIONALES

Recordamos que durante este mes de Enero estará abierta la Ofrenda de Misiones Internacionales de la UEBE. En el taquillón encontrarás los sobres correspondientes asi como marcadores de lectura y calendarios 2015, si no quedasen pregunta a Raquel Maciá.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

PUERTAS ABIERTAS ha hecho llegar a Protestante Digital la "World Watch List 2014", que esta organización publica cada mes de enero. Un primer vistazo muestra que 13 países reciben la calificación de "persecución extrema" de los cristianos mientras que en otros 14 la persecución es "severa". Viernes
20:00 Culto
Especial de Oración
Domingo
11:00 Escuela
Dominical
12:00 Culto
de Adoración

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes Las encontrarás en: www.facebook.com/ groups/ministeriojuvenilpieba

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org

Agenda



BOLETÍNPIEBA

11 ENERO - ALICANTE - Nº 02/2015

"La oración no es decirle a Dios lo que debe hacer. Es llegar a Él con humildad y gratitud".

Stormie Omartian

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org



<< LA PAZ OS DEJO. MI PAZ OS DOY >>

REFLEXIÓN

José Luís Castro

nuevo año es el de la paz y el fin de las podremos construir un mundo mejor. situaciones.

y por diversos intereses, desde los yequilibrio personal. puramente económicos, hasta los año decenas de mujeres mueran en hombres (Ro.12:18). nuestro país por causa de la violencia machista.

colegios, institutos y universidades. Dios>>.

Uno de los grandes deseos para el Tan sólo desde la cultura de la paz querras. Acabamos de asistir esta El Señor Jesús nos dejó << su paz>>. Los semana a otro ataque terrorista en creyentes tenemos la experiencia de Francia, y todos lo sentimos con un vivir en paz con Dios, como bien nos dolor inmenso. Cada día millones de recuerda Pablo, << justificados por la fe personas sufren la violencia por causa tenemos paz para con Dios>>. También de las guerras, la extorsión, las mafias, podemos experimentar la paz interior la exclusión social, y un sinfín de que nos transmite el Espíritu Santo a través de su fruto en cada uno de nosotros. La experiencia de la paz nos La violencia puede ser de muchos tipos da tranquilidad, estabilidad emocional

ideológicos, llegando incluso a la Pero la paz también tiene una violencia gratuita, como vimos hace dimensión social y relacional, quizás la unos días a las afueras de un campo de que más nos cuesta, porque contra ella futbol. La violencia también se puede militan las envidias, los celos, la ejercer des de instituciones, vanidad, el egoísmo, por eso es un arte organizaciones, pero lo peor es cuando saber vivir en paz con los que nos se ejerce desde el mismo hogar. No rodean, por esta razón el apóstol nos deja de ser una tragedia que año tras exhorta a estar en paz con todos los

La paz requiere de esfuerzo, trabajo, renuncia y compromiso, no la regalan, La única forma de superar la violencia Cristo la gano para nosotros al precio es trabajar a favor de una cultura de la de su vida. Vivir en paz con mi prójimo y paz. Una cultura de la paz con la que con mi hermano en la fe, requiere no alimentar a nuestros pequeños desde sólo de buenos deseos para un año la cuna, respirándola en nuestras casas, nuevo, sino de un compromiso radical visualizándola en nuestras relaciones por una cultura de la paz. de pareja y de familia. Una cultura de la <<Bienaventurados los pacificadores; paz que sea el ámbito de trabajo en porque ellos serán llamados hijos de



Recoge el sobre correspondiente y ora por esta ofrenda, colabora con misiones internacionales porque Tu y Yo somo la Luz y más de 6.000.000.000 de personas necesitan a Jesús.



MINISTERIO DE ORACIÓN

Lunes: Por la reanudación de las actividades de la iglesia tras las vacaciones navideñas. Por las escuelas dominicales, que sean un espacio para crecer en la fe y en el conocimiento de nuestro Dios.

Martes: Por nuestros mayores y enfermos para que el Señor les ayude en sus diversas situaciones. Que en este nuevo año nuestro compromiso sea mayor con aquellos que más nos necesitan.

Miércoles: Por la paz en el mundo, por todas las situaciones de violencia, guerra y conflictos armados, que el Señor traiga la paz a todos los pueblos en este nuevo año. Que el Señor nos dé la sabiduría para ser pacificadores en medio de nuestro mundo.

Jueves: Por nuestros adolescentes y jóvenes, por el reinicio de las actividades, por los nuevos responsables, por su crecimiento y desarrollo espiritual.

Viernes: Por un año para la evangelización en nuestra iglesia, que cada uno de nosotros sea testigo del Señor y de Su Gracia.